

EN AVANT MAUREPAS

Pouvons-nous garder le sourire en 2024 ?

Nous venons de passer des années terribles: après la pandémie de COVID, la crise économique de reprise, les effets de la guerre en UKRAINE et enfin les effets de l'acte terroriste à GAZA le 07 octobre 2023 (que nous sommes les seuls à MAUREPAS à avoir condamné publiquement..).

Que dire du conseil municipal ? C'est un exemple de déni de démocratie, nous ne le répéterons jamais assez, à tel point que la population s'en détache totalement.

Certes, il y a une tendance de fond sur le plan national. Mais la gestion de ce conseil municipal par M. GARESTIER est un vrai repoussoir qui nous amène à le boycotter et à assumer : pas de travail préparatoire, aucune commission ouverte, aucune réponse aux questions de l'opposition, mépris des opposants. De quoi dissuader d'y participer.

Quant à la gestion de la commune, il faut savoir que les finances ne sont pas saines car les dépenses permanentes sont équilibrées par les ventes de terrains quoi qu'on vous raconte... Les impôts ont fortement augmenté (+23% en 2 ans). La piscine - qui a épongé nos capacités de financement - va commencer à peser sur les comptes vu la faible fréquentation. Quant aux services au public, ils sont sacrifiés. Quel tableau !

Nous essaierons de nous exprimer par cette seule tribune qui nous est réservée et préparerons la relève en 2026.

Nous vous adressons nos vœux les meilleurs pour que cette année 2024 vous apporte du réconfort et aussi toutes les satisfactions que vous pouvez espérer.

Avec nous pour une vie meilleure.

www.en-avant-maurepas.fr